



Pressemitteilung - Nantes, 07.05.2014

Das Browserspiel Sweet Amoris - Episode 21 ist da!

Die neue Episode des Browserspiels Sweet Amoris ist da und verspricht den Spielerinnen des beliebten Flirtspiels spannende Abenteuer mit vielen neuen Dekors, Kostümen und Figuren.

Sweet Amoris ist das **erste deutschsprachige Flirtspiel für Mädchen im Stil der japanischen Otome Games** (auch: Dating Games). Es ist Anfang 2012 auf Deutsch erschienen. Wie bei den japanischen Vorbildern haben die Spielerinnen bei *Sweet Amoris* die Möglichkeit, anhand verschiedener Episoden in einer festgelegten Rahmenhandlung ihre **eigene romantische Liebesgeschichte** zu kreieren. Die virtuelle Welt des Spiels orientiert sich dabei auch optisch an Manga und Anime.

Die Spielerin schlüpft in die Rolle einer neuen Schülerin in der Sweet-Amoris-Schule. Sie trifft dort auf unterschiedliche Figuren und kann mit den Jungs flirten, die ihr gefallen. Um diese zu beeindrucken, muss sie in den jeweiligen Dialogen für eine Antwort entscheiden und sich dabei auf die jeweiligen Eigenheiten der Jungs einstellen. **Ihre Entscheidungen beeinflussen den weiteren Verlauf der Episode** und ihre Beziehung zu den anderen Figuren von *Sweet Amoris*.

Die neue Episode 21 ist die bisher längste und aufwendigste der Episoden. Die Spielerinnen organisieren mit ihren Mitschülern ein Theaterstück und lernen dabei die Eltern ihrer Schulfreunde kennen. Zahlreiche Bühnenbilder und Kostüme sorgen dabei für zusätzliche Abwechslung und Spannung. Und natürlich gilt es bis zur Aufführung verschiedene Schwierigkeiten und Hindernisse zu überwinden...

Über Beemoov: Beemoov ist eine französische Firma für Handy- und Browserspiele mit Sitz in Nantes (Frankreich) und über 40 Beschäftigten. Sie wurde 2006 gegründet und die Spiele mit insgesamt über 30 Millionen angemeldeten Spielern sind aktuell in 15 Sprachen verfügbar.

Kontakt:

Ina Berger • Tel.: +33 (0) 9 79 94 82 07 • spiele@beemoov.com
BEEMOOV, 57 Bd Gaston Serpette, 44000 Nantes, Frankreich